



Mairie de Saint Arnoult en Yvelines
Mr le Directeur de la Publication de l'Eclair
Jean-Claude HUSSON
Place du jeu de Paumes
78730 Saint-Arnoult-en-Yvelines

Saint Arnoult en Yvelines le 21 octobre 2019

Objet : Demande d'explication sur la publication dans L'Eclair de propagation de « Fake News ».

Monsieur le Directeur de la publication du mensuel « L'Eclair »,

En tant que Directeur de la Publication du journal L'Eclair, vous êtes en conséquence responsable légal, nous ajoutons également responsable de l'éthique, de la neutralité et de l'honnêteté des écrits reportés en son sein.

Il est reporté dans le numéro de L'Eclair 137 de Juillet-Août, en page 17 « Tribunes Politiques » pour le groupe de la majorité municipale « Ensemble Pour Saint Arnoult » :

« Tiens les élections approchent, et avec elles, les tracts approximatifs qui tordent la réalité. Mais les spécialistes des fake news locales ont été depuis longtemps repérés par les Arnolphiens ».

Même si aucun nom de personne ou de groupe n'est cité, les lecteurs comprennent que les personnes ou groupes accusés de propagation de Fake News sont les personnes et groupes concurrents ou critiques vis-à-vis de la majorité municipale. Nous faisons partie de ces groupes. Ces écrits sont estimés diffamatoires et constituent une défaillance dans le contrôle du contenu publié.

Habitué à nous adresser directement aux personnes responsables, nous avons adressé une demande d'explication sur ces écrits au groupe de la majorité municipale. L'irresponsabilité ou la lâcheté des membres de la liste de la majorité municipale dont des membres feront partie de votre équipe de campagne pour les élections municipale en tant que candidat, les a porté à ne pas répondre à notre demande.

En conséquence de ce refus de réponse, la responsabilité du Directeur de la Publication est à nos yeux engagée.

Merci par avance de nous faire parvenir vos explications sur ces écrits diffamatoires de propagation de Fake News.

Dans l'attente de votre réponse.

Cordialement



Antoine Pujol
Président de l'association Comités de Quartiers